

学校だより

週1~2回更新中。
ぜひご覧下さい。



【学校教育目標】「考え つながり 学び続ける子」

弘道小学校ブログ<http://koudoues.blog.fc2.com>

文責 内海忠裕

令和6年11月1日

家族ふれあいの日

～メディアをやめて、親子でふれあおう～

「家庭でのメディアの時間を考え、減らすきっかけをつくる」ことを目的に、10月から「家族ふれあいの日」の取組を始めました。家庭でのゲームやテレビ、動画などメディアの時間が増え、家庭学習や睡眠などに悪影響が出ていないか心配です。

家族ふれあいの日は、毎月1回、22日に実施します。この日は宿題は出しません。家庭でたっぴりとふれあいが進むように、ご協力ください。10月の感想をご紹介します。

【子どもの声】

- 晩御飯をお母さんと一緒に考えて作りました。野菜を切ったりいためたりして楽しかったです。
- 大好きなUNOがたくさんできて楽しかったです。
- いつも読んでいる本だけど、家族と一緒に読んで面白かったです。
- ニコニコですごくことができ、工作も作れて楽しかったです。
- 朝から家族みんなでトランプをしよう決めていたので、楽しみにしていました。
- 家族でトランプしたり料理を創ったりして楽しく過ごせました。
- お父さんとお母さんが仕事だったので別の日にします。楽しみです。

【保護者の声】

- 久しぶりに一緒にしましたが、包丁の使い方、野菜の炒め方など上手になっていて、嬉しく思いました。楽しんで取り組めたので、また、色々と考えてしていきたいです。
- 今日のふれあいの日では、お友達や親と一緒にお菓子を作り、夜にはかるたやカード遊びをしたりして楽しい時間が過ごせたと思います。かるたも私たち親の子どもの頃から家にある、兵庫のかるたというもので、兵庫県の有名な物が描かれている自分たちの馴染みのある土地のかるたなので勉強もしながら子どもたちに教える事も出来て有意義な時間だったと思います。
- 家族ですごくくをしたり、プラ板でキーホルダー作りをしたりしたあと、みんなでお好み焼きを作りました。充実した時間で、子どもも大人も楽しみました。親としては週末の方が心にもっとゆとりが持てるので木曜、金曜あたりの日にちを次回検討いただければと思います。
- いつもより笑い声が多かったように思います。
- 宿題がなかったことで、子ども達も次の日の準備を素早くでき、たっぴりと家族で過ごす時間が取れました。一緒に遊ぶ時間をつくるために、家事も早く終わらせることができ、子どもも大人も良い夜の時間を過ごせました。

【学校のイベント紹介】



11月16日(土)は学習発表会(オープンスクール)です。
午前中に開催します。子ども達は午後も1時間学習しますので、お弁当を持たせてください。
各学年で、合奏や合唱、音読劇や群読など発表します。
ご家族そろって、子ども達の頑張りをご覧ください。